Verein Hospizgruppe

Protokoll der 1. Hauptversammlung

Ökumenische Flawil

Datum:

Dienstag, 4. April 2017; 19.30 - 19.55 Uhr

Ort:

Kath. Pfarreizentrum, Alte Bühne

Vorsitz:

Brigitte Kühne, Vereinspräsidentin

1. Begrüssung/Präsenz

Brigitte Kühne heisst die Anwesenden zur ersten Hauptversammlung nach der Vereinsgründung am 15. November 2016 willkommen. Es sind 13 Personen anwesend, davon fünf Vorstandsmitglieder und ein Revisor. Entschuldigt haben sich acht Mitglieder sowie die eingeladenen Gäste Daniela Zillig (Präsidentin Evang. Kirchgemeinde) und Pascal Bossart (Präsident Kath. Kirchgemeinde).

Die vorgelegte Traktandenliste wird genehmigt. Falls erforderlich, wird Claire Hollenstein als Stimmenzählerin walten.

2. Protokoll der Gründungsversammlung vom 15. November 2016

Das Protokoll über die Gründungsversammlung vom 15. November 2016 wurde mit der Versammlungseinladung zugestellt. Es wurde vom Vorstand an seiner ersten Sitzung am 10. Januar 2017 zur Kenntnis genommen.

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und der Verfasserin Claire Hollenstein verdankt.

Die Versammlung erklärt sich damit einverstanden, dass das Versammlungsprotokoll auch künftig zusammen mit der Einladung zur HV per Mail zugestellt wird.

3. Bericht der Präsidentin

Brigitte Kühne führt folgendes aus:

Der Vorstand hat seine Tätigkeit offiziell am 1. Januar 2017 aufgenommen. Er traf sich am 10. Januar 2017 zur bisher einzigen Sitzung und konstituierte sich gemäss dem Wunsch der Gründungsversammlung. Noch offen ist die Besetzung des Vizepräsidiums. Diese Vakanz soll an der nächsten Vorstandssitzung erledigt werden.

Nach Abklärungen durch einen Broker wurde mit der "Mobiliar"-Versicherung für die Mitarbeitenden ein Versicherungsvertrag abgeschlossen. Er umfasst eine Betriebshaftpflicht- sowie eine Unfallversicherung.

Als Stellvertreterin von Einsatzleiterin Berti Knellwolf konnte der Vorstand Marlene Rutz wählen. Sie wohnt im Kerbelring und ist Mutter von drei Kindern. Von ihrer Ausbildung her bringt sie ideale Voraussetzungen für ihre Aufgabe mit. Die Einarbeitung verläuft laut Berti Knellwolf positiv.

Die Vereinsgründung erforderte die Eröffnung eine neuen Kontos bei der KB. Das neue Konto ist aktiviert. Zeichnungsberechtigt sind Präsidentin, Kassierin und Aktuar jeweils kollektiv zu zweit.

Der Flyer ist mit Ausnahme der Kontonummer noch aktuell und in grösserer Menge vorhanden. Die alte Kontonummer wurde inzwischen mit der neuen Nummer überklebt.

Angelo Talamona hat sich bereit erklärt, eine Homepage zu entwerfen. Darauf soll u.a. für künftige Mitglieder die Möglichkeit geboten werden, sich auf einfache Art anzumelden.

Die Ausführungen von Brigitte Kühne werden einstimmig genehmigt.

4. Eröffnungsbilanz per 1. Januar 2017

Das bei der KB deponierte Vereinsvermögen beträgt per 1. Januar 2017 Fr. 36'670.59. Dank rekordhohen Spenden ist es im vergangenen Jahr um fast 11'000 Fr. angewachsen.

Die Eröffnungsbilanz wird einstimmig genehmigt.

5. Mitgliederbeiträge 2017

Die Mitgliederversammlung beschliesst laut Statuten über den Mitgliederbeitrag. Der Vorstand hat diesen auf 30 Fr. festgelegt, vorausgesetzt, die Mitgliederversammlung stimme diesem Betrag zu.

Der Jahresbeitrag für Mitglieder von 30 Fr. für das Jahr 2017 wird einstimmig genehmigt.

6. Budget 2017

Das von Käthi Hörler ausgearbeitete Budget sieht für 2017 bei Einnahmen von 7'600 Fr. und Ausgaben von 8'800 Fr. einen Aufwandüberschuss von 1'200 Fr. vor. Die Spendeneingänge wurden wieder im gewohnten Rahmen budgetiert.

Das Budget für das Jahr 2017 mit einem Ausgabenüberschuss von 1'200 Fr. wird einstimmig genehmigt.

7. Revisorenbericht

Hans Schönenberger und Michael Hugentobler haben die Jahresrechnung und das Budget eingehend geprüft. Hans Schönenberger bestätigt, dass sämtliche Buchungen sorgfältig und korrekt ausgeführt wurden und die Belege vollständig sind. Er beantragt, die Arbeit von Kassierin Käthi Hörler zu verdanken und ihr Entlastung zu erteilen.

Der Antrag der Revisoren wird ohne Gegenstimme genehmigt.

8. Allgemeine Umfrage

Berti Knellwolf weist auf zwei Veranstaltungen hin, an denen der Verein jeweils mit einer Standaktion präsent ist:

Vom 19. bis 23. April findet auf dem OLMA-Areal in St. Gallen die "Offa" statt. Die Fachstelle "benevol" hat dort einen Stand im Rahmen der Sonderschau "Freiwilligenarbeit". Auf diesem Stand in der Halle 9 kann sich auch der Verein Ökumenische Hospizgruppe Flawil präsentieren. Berti Knellwolf und weitere Helferinnen werden anwesend sein.

Am Sonntag, 7. Mai, feiert das Wohn- und Pflegeheim (WPH) Flawil sein 10-Jahr-Jubiläum mit einem Tag der offenen Tür von 10 bis 16 Uhr. Das Motto lautet "Leben und Arbeiten mit Herz". Auch hier kann sich der Verein an einem Stand vorstellen. Bei diesem Anlass bietet sich eine gute Gelegenheit für die Werbung von Vereinsmitgliedern.

Brigitte Kühne kann die 1. Hauptversammlung um 19.55 Uhr beenden und zu einem Apéro einladen.

Brigitte Kühne, Präsidentin
Walter Knellwolf, Aktuar

Flawil, 6. April 2017